



Énergie

Soutien et solidarité

pour les Agents de l'Administration Pénitentiaire

Le 14 mai des surveillants de l'administration pénitentiaire ont fait l'objet d'une attaque violente par un commando lors d'un transfert d'un détenu.

Deux fonctionnaires sont décédés et trois autres blessés dont deux en urgence vitale.

FO Énergie présente ses fraternelles condoléances et exprime sa pleine solidarité envers les familles touchées par ce drame, les personnels de l'administration pénitentiaire et le syndicat FO Justice.

Les pouvoirs publics doivent entendre les revendications portées par FO Justice afin de permettre de sécuriser et améliorer davantage les conditions de travail des personnels.

FO Énergie apporte un soutien indéfectible aux agents publics qui tous les jours protègent, soignent, éduquent, et garantissent la cohésion sociale malgré des conditions de travail dégradées, des manques d'effectifs et sans aucune reconnaissance de l'État employeur.

Ces personnels sont un des derniers piliers de la République Française, l'État français se doit de les entendre afin de les préserver et de fait préserver la République.

